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Le tableau ci-dessous reflète les candidatures reçues au 25 mai 2021 et indique le groupe électoral 
auquel appartiennent les États parties candidats et le nombre de sièges à pourvoir dans chaque groupe 
électoral. 

The table below reflects the candidatures received as of 25 May 2021, indicating the electoral group to 
which the candidate State Party belongs and the number of seats to be filled in each electoral group. 

Les élections auront lieu lors de la huitième session de la Conférence des Parties à la Convention sur la 
protection et la promotion de la diversité des expressions culturelles et sont provisoirement prévues le 
4 juin 2021. 

Elections will take place during the eighth session of the Conference of Parties to the Convention on the 
Protection and Promotion of the Diversity of Cultural Expressions and are provisionally planned on 4 June 
2021. 

Groupe 
électoral / 
Electoral 

group 

Nombre total de 
sièges par groupe 

électoral / Total 
number of seats per 

electoral group 

Nombre de sièges à 
pourvoir pour un 
mandat de 2021 à 
2025 / Number of 

seats to be filled for a 
mandate from 2021 

to 2025 

État partie candidat au 25 mai 2021 /  
State Party candidate as of 25 May 2021  

I 4 2 
France / France 

Norvège / Norway 

II 4 2 
Géorgie / Georgia 

Serbie / Serbia 

III 5 2 
Cuba / Cuba 

Jamaïque / Jamaica 

IV 3 2 
Bangladesh / Bangladesh  

Viet Nam / Viet Nam 

V(a) 5 2 
Burundi / Burundi 

Madagascar / Madagascar 

V(b) 3 2 
Émirats arabes unis / United Arab Emirates  

Palestine / Palestine 

 




